



## MUNICIPALITÉ DE SAINT-MARC-SUR-RICHELIEU

Direction générale

102, rue de la Fabrique, Saint-Marc-sur-Richelieu (Québec) J0L 2E0

Téléphone : (450) 584-2258, poste 1 / Télécopieur : (450) 584-2795

### **Rapport des faits saillants du rapport financier 2024 Déposé à la séance du 10 juin 2025**

Bonjour à tous,

Pour une deuxième année, j'ai le plaisir en tant que maire de vous faire rapport des faits saillants du rapport financier 2024, ainsi que nos réalisations.

#### **Rapport financier 2024**

Le rapport des vérificateurs pour l'exercice financier 2024 démontre que l'année s'est terminée avec un surplus accumulé de 623 417\$ après affectation. Nos revenus de l'année ont atteint de 4 721 719\$, tandis que nos dépenses se sont élevées à 4 477 825\$, nous laissant un excédent de fonctionnements de 243 894\$.

#### **Réalisations année 2024**

L'année 2024 a été marquée par des projets significatifs et ambitieux. Parmi les travaux les plus considérables, nous avons procédé au resurfaçage du rang des Quatorze, de la montée Blanchard, du rang des Soixante ainsi que de la montée Deslauriers. Nous avons également effectué, en urgence et à moindre coût, le remplacement du ponceau de la rue Val-d'Or.

En ce qui concerne le service de sécurité incendie, nous avons fait l'acquisition d'un testeur pour les boyaux, renforçant ainsi notre efficacité et notre préparation en cas d'intervention.

Notre complexe municipal a également bénéficié d'importants travaux d'aménagement, notamment l'ajout de nouvelles salles de toilette accessibles aux personnes à mobilité réduite, grâce au soutien financier du programme PRABAM. De plus, nous avons installé un nouveau quai multifonctionnel, ajouté du mobilier urbain et mis en place un système d'éclairage dans le parc situé en face de l'église, améliorant ainsi l'attrait touristique des usagers. Ce parc fait maintenant parti des actifs de la municipalité et nous en sommes très fiers.

Enfin, dans un souci de sécurité et de préservation de nos infrastructures, un système de caméras de surveillance a été installé à différents endroits stratégiques afin de prévenir le vandalisme et les actes de méfait.

Nous abordons l'avenir avec enthousiasme et détermination, résolus à poursuivre la réalisation de nouveaux projets, dans le respect des budgets établis, et toujours dans le but d'améliorer la qualité de vie de nos citoyennes et citoyens.

Je tiens à remercier chaleureusement les membres du conseil municipal, les membres des comités, l'équipe administrative ainsi que l'ensemble des employés municipaux pour leur engagement et la qualité de leur travail en 2024. Au nom de toute l'équipe du conseil municipal, je remercie également toute la population pour sa confiance, son engagement et sa contribution à l'épanouissement de notre belle municipalité.

Alain Lavallée  
Maire